

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diperoleh tentang pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosional maka dapat disimpulkan bahwa

- a. Orang tua di kampung sumur lubang, rt 16 rw 04, menerapkan pola asuh yang baik sehingga dapat mempengaruhi kecerdasan emosional pada anak usia dini.
- b. Dengan pola asuh yang diterapkan oleh orang tua kepada anak usia dini dengan tepat maka salah satunya dapat mempengaruhi kecerdasan emosional pada anak usia dini, karena salah satu faktor yang mempengaruhi dari faktor eksternal yaitu dari lingkungan keluarga sehingga dapat mempengaruhi kecerdasan pada anak.
- c. Terdapat pengaruh secara signifikan pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosional pada anak usia dini di kampung sumur lubang rt 16 rw 04, hasil ini diperoleh berdasarkan hasil dari nilai uji t nilai signifikan 0,03 dikarenakan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis penelitian ini didapat di terima. Artinya ada pengaruh pola asuh terhadap kecerdasan emosional pada anak usia dini. Kemudian untuk mengetahui tingkat pengaruh variabel pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosional anak usia dini di kampung sumur lubang rt 16 rw 04 dapat dilihat dari nilai determinasi (R Square) sebesar 0,385 atau sebesar 38,5%, hal ini artinya terdapat pengaruh pola asuh orang tua terhadap kecerdasan emosional anak di kampung sumur lubang. Sedangkan sisanya 61,5 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak termasuk didalam penelitian ini.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, maka saran yang diberikan sebagai berikut:

1. Kepada orang tua di kampung sumur lubang menerapkan pola asuh yang tepat untuk anaknya, diharapkan untuk lebih membina perkembangan anak

dan memperhatikan kemampuan anak agar memiliki kecerdasan emosional yang baik. Dan memperhatikan anak-anaknya dengan baik.

2. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk melihat lebih banyak penelitian sebelumnya dan menemukan factor lain yang tidak terdapat pada penelitian ini, sehingga penelitian ini menjadi salah satu contoh untuk penelitian selanjutnya.